

Prix Initiatives et Projets AFPSSU 2022 : Le corps en mouvement pour grandir, apprendre et communiquer

2 établissements primés :

Projet « Je danse donc je suis » - Collège Jean Zay - 79 000
NIORT



Genèse : Projet né de l'observation de nos élèves en sous-estime de soi, manque de confiance et d'aspiration pour grandir et trouver leur voie.

Objectif : Il vise à régénérer la confiance et l'estime de soi par la pratique collective de la chorégraphie. Il offre la possibilité d'intégrer une troupe de danse scolaire d'excellence au sein de notre collège."

Principe : Il est fondé sur la culture hip hop et la danse en particulier. Il s'adresse à des élèves du CM1 à la 3è d'un réseau d'éducation prioritaire.

Gaëlle Lebateux - Sterell Demarquet - Professeures d'EPS

[Collège Jean Zay-Poitiers](#)

Prix Initiatives et Projets AFPSSU 2022 : Le corps en mouvement pour grandir, apprendre et communiquer

Projet « 5 journées pleines pour réviser le bac ensemble » Lycée professionnel Gustave Eiffel – 51 100 REIMS



Genèse : De nombreux élèves de Terminale à l'approche de l'échéance des épreuves ponctuelles du bac professionnel se sentent perdus et sont prêts à décrocher tant la crainte d'échouer est vive

Objectif : Leur redonner confiance quant à leurs capacités d'apprendre, leur donner des clés pour maîtriser leur stress, renforcer l'estime de soi et l'esprit d'équipe et de confiance au sein du groupe de révision.

Principe : Alternance de séances de travail, révisions individuelles et collectives, méditation, sophrologie et relaxation, sport individuel et collectif, art thérapie, travail autour de la nutrition.

Louison Robinet – Coordinatrice MLDS / A. Monnot – AL Hartmann – M. Loucif

Professeurs EPS – Lettres histoire – Maths sciences